

El Caja de Burgos Aula Provincial recupera el liderato de la categoría después de ganar en un partido de mucha tensión al BM Tercer Tiempo por (31-28).

El BM Tercer tiempo ven de ganar al BM Rondilla, otro de los equipos candidatos al título, y el Aula a pesar de haber empatado contra el Zarate la semana anterior y de tener varias bajas deb ganar si no quer ver mermadas sus aspiraciones al campeonato de liga. El cartel del partido presentaba dos rivales de alto nivel y el encuentro no decepcion

Con el pitido inicial del bitiro el Aula puso en funcionamiento una de sus armas más eficaces del partido, una defensa 4-2 que intentaba anular a dos de los jugadores más decisivos del Tercer Tiempo. Los nuestros se pusieron dos goles arriba rápidamente, sin embargo en dos contraataques muy veloces el rival empató el partido. Superado el minuto quince el Aula bajó el ritmo de partido y el Tercer Tiempo lo aprovechó. Con sus veloces contraataques puso el marcador a su favor con tres goles de ventaja en el minuto 20 (7-10). A partir de ese momento el Aula despertó. El ataque se centró y el aumento de intensidad en la retaguardia hizo del entramado defensivo dispuesto por los nuestros un muro infranqueable. Así en cinco minutos la diferencia se redujo a tan solo un gol (10-11). Gracias a los aciertos en los lanzamientos exteriores y combinaciones con el pivote la remontada se convirtió en un hecho justo antes del descanso (15-13). Un golpe psicológico bastante duro para el rival.

La mitad del trabajo ya se había hecho y tocaba consolidarlo. Tras los primeros diez minutos de la segunda parte el BM Tercer Tiempo redujo la distancia en el marcador a un gol (21-22), pero fue cuestión de tiempo que el Aula volviera a recuperar una cómoda ventaja de 3 goles en el minuto quince (25-22). Con todo llegamos al último cuarto de hora de encuentro, que se convirtió en un corredor lleno de imprecisiones por parte de los dos equipos tanto en defensa como en ataque. El Aula parecía no controlar los nervios y en varias ocasiones sus jugadas de ataque terminaban con un contraataque rival que muchas veces fue desbaratado por el portero de casa. Al final (31-28) para los nuestros. Los provinciales hicieron un partido muy serio y lucharon por llevarse los dos puntos y por ende la vuelta a la cabeza de la clasificación. Ahora es el BM Laguna el rival que espera este domingo.